
【宮迫 隆憲 議員 一般質問】 

 

令和７年 第１回 定例会 

１ 鳥獣害対策について 

（１） 本年度から狩猟期間中の支援をおこなっているが、実績は 

（２） 来年度の計画と予算確保は 

２ 放課後児童クラブについて 

（１） 児童クラブの利用状況は 

（２） 長期休業のみの利用はできないか 

（３） 市としての考えは、対応は 

３ 冬の観光メニューについて 

（１） 登山観光について 

（２） 温泉観光と各観光素材の組み合わせによる観光振興の方策について 

（３） 冬のイベントについて 

 

令和６年 第４回 定例会 

１ 農業政策について 

（１） ワイヤーメッシュ柵の取付け状況は 

（２） 要望が多いと伺っているが、今後の予定は 

２ 農道の維持管理について 

（１） 高齢化でボランティアの方が減り続けている中で、今後、農道の維持管理はどのよ

うに考えているのか伺う 

３ ６次産業化について 

（１） 今年度から事業内容を拡充しているが、実績は 

（２） 今後の課題は 

４ 浜平地区の河川について 

（１） 俣江橋、尾迫橋、道の駅たるみずはまびら横の水路の河口に砂が溜まり、水溜りが

ある状況だが、今後、除去する予定はあるか伺う 

５ 花いっぱい運動花壇整備委託事業について 

（１） これまでの取組内容と本事業のあり方の検証状況について 

（２） 今後の取組内容について 

６ ふるさと垂水の教育活動について 

（１） ふるさと垂水の教育活動と効果は 

（２） 小学校での教育活動は 

（３） 今後のふるさと垂水の教育活動の方向性は 

  

令和６年 第３回 定例会 



１ 果樹試験場跡地について 

（１） 所有権変更されてから２年ほど経過し、未だに整備が進んでいないが、理由を伺う。 

（２） 整備が進んでいない状況で、農家からは鳥獣の住処になっているという苦情を耳に 

するが、本市の対応は 

２ 垂水高校 100周年に向けて 

（１） 来年度は記念すべき年であるが、どのような計画がされているのか伺う。 

（２） 今まで生徒増加に対する取り組みは、どのようなことを行ってきたのか。 

（３） 生徒増加、子育て世代への負担軽減策として、学校給食の提供はできないのか伺う。 

３ 垂水中央運動公園の駐車場について 

（１） 駐車場の現状と緑地帯について 

（２） 駐車場スペースの確保について 

４ 観光振興について 

（１） 江ノ島の活用について 

（２） ジオパークの活用について 

５ 防災体制について 

（１） 日向灘を震源とする地震直後の対応は 

（２） 大野地区の避難所開設は 

（３） 第一分団詰所の進捗状況は 

（４） 熱中症の搬送状況は 

 

令和６年 第２回 定例会 

１ 鳥獣害対策について 

（１） ３月議会後の進捗状況は 

（２） 猟友会の方々の意見・要望はないのか 

２ 消防職員の勤務体制について 

（１） ＮＨＫの報道では「庁内での業務を担当させられた」とあるが、勤務状況を伺う 

（２） 現在、全国のデータで見たときの女性消防職員の担当業務と職場環境を伺う 

３ 消防職員の人員確保について 

（１） 直近３年間の火災・救急・救助件数の推移と救急業務の運用について 

（２） 救急件数の増加に伴う職員定数の考え方は 

４ 鹿島匡人シェフと連携した本市食材ＰＲについて 

（１） これまでどのような取組があったか 

（２） これからの連携した取組について 

５ 定住促進住宅について 

（１） 子育て世代の家賃減額は講じられているが、高齢者に対しても家賃の減額はできな

いのか伺う 

 



令和６年 第１回 定例会 

１ 農業政策について 

（１） 鳥獣害対策の実情は 

（２） 鳥獣被害防止計画の見直しは 

（３） 猟友会の方々への支援拡充を 

２ 防災体制について 

（１） 消防本部における災害活動対応は 

（２） 第一分団詰所の建屋について 

（３） これまでの震災時の支援は 

（４） 能登半島地震で被災された方々への支援は 

（５） 避難者の受入れはあるのか 

（６） 本市の備蓄品、物資はあるのか 

３ 花いっぱい運動花壇整備業務について 

（１） 経費削減は出来ないのか 

（２） 新たな場所での検討と学校等への配布は 

４ 広報について 

（１） 各広報媒体の活用状況について 

（２） 災害時の広報のあり方について 

５ フェンシングのまちたるみずについて 

（１） これからの啓発活動について 

６ 産婦人科設置について 

（１） 現時点の工事の進捗状況は 

（２） 開設後のプライバシーへの配慮 

（３） 緊急時の対応は 

 

令和５年 第４回 定例会 

１ 農業政策について 

（１） 地域計画について 

（２） 将来を担う農業者の支援策の考えは 

２ 農業委員会事務局体制の見直しについて 

（１） 事務局長の専任について 

３ プレミアム商品券について 

（１） 商品券の販売実績について 

 

４ 特別国民体育大会について 

（１） 合同配宿について 

（２） 支給弁当、あっせん弁当について 



（３） 計画輸送について 

（４） 国体開催による経済効果について 

（５） この効果を受け、これからの事業についての考えは 

５ スポーツ施設の整備について 

（１） 野球場の整備状況と今後の改修計画は 

６ 学童保育について 

（１） 新年度が迫る中、今の進捗状況は 

７ 園長会議での要望は 

（１）  園長会議でどのような声が上がったか 

 

令和５年 第３回 定例会 

１ 農政について  

（１）自然災害等に見舞われた方々への支援体制について   

（２）鳥獣害対策について（耕作放棄地解消）   

２ 市内の保育環境について 

（１）０～２歳児の無償化の動きがあるが、市独自で園又は保育士に支援はできないか  

３ 道の駅・森の駅について    

（１）コロナ禍での両道の駅及び森の駅の運営状況はどうだったのか   

（２）森の駅たるみずの指定管理について   

４  かごしま国体について 

（１）合同配宿の状況について   

（２）国体開催中の垂水市ＰＲについて   

 

令和５年 第２回 定例会 

１ 農政について 

（１）技能実習生の現状と問題点について 

（２）派遣従事者のシステムつくりについて 

２ 学童保育について 

（１）垂水児童クラブ定員超過に対する対応について 

（２）各児童クラブの夏休み利用への影響について 

（３）今後の方向性について 

３ 垂水鉄道記念公園について 

（１）利用者の声や管理の状況について 

（２）トイレ改修について 

４ 地域防災体制について 

（１）消防団第一分団詰所の整備について 


